

Nota de prensa

EL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN NOMBRA A MARIANO PÉREZ CLAVER PRESIDENTE DEL GRUPO SOS

Se aprueba la creación de dos nuevas vicepresidencias y el nombramiento, por cooptación, de dos nuevos consejeros

Madrid, 25 mayo 2009.- El Consejo de Administración del Grupo SOS ha nombrado hoy a Mariano Pérez Claver, presidente ejecutivo del líder agroalimentario. Pérez Claver es consejero dominical en representación de la Corporación Financiera Caja de Madrid y sustituye a Vicente Sos. El Consejo ha agradecido de forma explícita a Vicente Sos su gestión durante la transición de la empresa durante el último mes lo que ha permitido un cambio ordenado en los órganos de gestión.

El Consejo ha aprobado la creación de dos nuevas vicepresidencias atribuidas a las cajas de ahorros andaluzas. Con este nombramiento y la creación de dos nuevas vicepresidencias se abre un nuevo capítulo en el diseño del equipo directivo en la compañía, para afrontar una nueva etapa que se caracteriza por el compromiso decidido de los accionistas en la gestión empresarial.

El Consejo de Administración de Grupo SOS ha acordado, igualmente, nombrar a José Manuel Muriel Jiménez y a Jaime Pereña Brand como consejeros por cooptación. También Unicaja ha designado a Manuel Azuaga Moreno como su representante en el consejo.

Asimismo, el Consejo ha decidido en su nueva línea de transparencia afrontar cambios en la Comisión de Auditoría y la Comisión de Nombramientos y Retribuciones. La Comisión de Auditoría estará presidida por Manuel Azuaga (Unicaja) y contará como vocales con Jaime Pereña, Ángel Cañadilla (Caja Sur) y Lucas Torán (Independiente).

La Comisión de Nombramientos y Retribuciones estará presidida por Juan Salido (Caja Sol) y contará como vocales con Ángel Córdoba (Caja Madrid), Javier Merino (Caja General de Granada) e Ildefonso Ortega (Independiente).

Por último, el Consejo de SOS ha acordado convocar la Junta General de Accionistas ordinaria de la compañía para el próximo 29 de junio de 2009.

José Manuel Muriel, fue nombrado la pasada semana Delegado General del Consejo. El nuevo consejero, Jaime Pereña Brand, de 65 años, es presidente y director general de TEA Ediciones. Es licenciado en ICADE, diplomado en Psicología Industrial y consultor experto de la Comunidad Europea.